

Extrait du Spyworld Actu

<http://spyworld.spyworld-actu.com/spip.php?article9987>

L'Iran annonce la conception d'un drone d'une portée de 1.000 km

- Défense - International -



Date de mise en ligne : mercredi 18 février 2009

Spyworld Actu

L'Iran annonce la conception d'un drone d'une portée de 1.000 km

Les chercheurs iraniens viennent de concevoir un drone d'une portée de 1.000 km, a déclaré mercredi à Téhéran le vice-ministre iranien de la Défense Ahmad Vahidi, cité par l'agence de presse Fars.

Sans dévoiler plus de détails, M. Vahidi a juste salué un "acquis important" des chercheurs iraniens.

Des responsables militaires iraniens ont annoncé à maintes reprises la conception en cours d'armements ultrasophistiqués. En août 2008, le ministre iranien de la Défense Mostafa Mohammad Najjar dévoilait le développement d'une vedette discrète et d'un appareil sous-marin sans pilote, tandis que le chef des gardiens de la révolution Mohammad Ali Jafari se félicitait de la création d'une arme sans équivalent pour la guerre navale.

Post-scriptum :

<http://fr.rian.ru/world/20090218/12...>